

COLOFÓN AL DÍA DE GUADALAJARA

Entregada una cesta de alimentos a la agraciada del sorteo del Día de Guadalajara en Madrid



En días pasados se ha procedido a la entrega de una cesta de alimentos con denominación de origen de Guadalajara a la agraciada del sorteo que tuvo lugar con motivo de la celebración del pasado Día de Guadalajara en Madrid los días 22 y 23 de septiembre.

Los diputados provinciales Alberto Domínguez y José Ángel Parra, junto con Tomás Gismera, miembro de la Junta Directiva de la Casa de Guadalajara en Madrid, hicieron entrega de la completa cesta de alimentos a Sonia Ortega, residente en Madrid, que decidió participar en el sorteo cumplimentando una de las papeletas durante su visita a los stands ubicados en la plaza de Santa Ana. La entrega tuvo lugar en la sede de la Casa de Guadalajara en Madrid.